



KWV

4 Pièces

181 m²

Réf. 10172

1 850 000 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de luxe : 4 pièces avec piscine, vue mer, garage, cave (2), parking (2) à vendre : Découvrez ce magnifique appartement de 4 pièces de 181,23 m² situé à vallauris golfe juan (06220), limite super-cannes. Il inclut trois chambres, une cuisine indépendante, trois salles de bains et 4 wc, une loggia fermé et une terrasse pour profiter les beaux jours sur la Côte d'azur. Deux caves lui sont associées. Les deux piscines, un terrain de tennis et un terrain de jeux se trouve dans la résidence du standing pour un confort privilégié au quotidien. L'appartement apportera indéniablement tout ...

Three-bedroom flat with a big living room, parking (2), sea view. In a luxury residence with two swimming pools, tennis court, basketball child place, with a conciergerie service. It has extra space in the form of two cellars. For sale in the town of vallauris golfe juan (06220) / limit of super Cannes, this three-bedroom flat offers 181.23 m² of internal space. The flat is made up of a well equipped kitchen and 3 bathrooms with a quest toilette. Those looking for outdoor space will be pleased to know that the property benefits from two terraces (one is closed), great for making the most of ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

